



Head Office / Siège social

39, prom. Auriga Dr., Ottawa, Ontario K2E 7Y8
T:(613) 731-7223 F:(613) 731-4463

OCH Partnership Forum 2014 - Call for Proposal/Participation LCO Forum des partenaires 2014 - Demande de propositions – participation

(Le Français suit)

Once again, Ottawa Community Housing is pleased to share that we will be hosting our 6th annual Partners Forum. This year it is to be held on **Friday, November 28th** at the RA Centre. As in the past, we will have a number of workshops covering topics relevant to you. Building on the feedback we received from valued partners like you, we will continue to incorporate more networking and collaboration into this year's Forum.

We recognize how amazing it is to host an event filled with such a diversity of backgrounds and experience and great minds brimming with ideas and knowledge. Once again, by popular demand, we would like to offer our partners synergy tables. This is where you provide a topic of discussion pertinent to better serving our shared clients and tenants.

With the support of OCH staff, the **Synergy Tables** will be led by partners like you who have an interest in gaining information or feedback on topics or questions determined by your organization. Based on feedback from last year, some thematic areas we are looking to cover this year include: **asset based community development, newcomers-settlement, social procurement/enterprise and community trauma. We are also very interested in presentations on addictions and mental health.**

We are hoping that the connections made at the Partners Forum will enable partners to continue that dialogue long after the Forum is over.

If you want to lead a Synergy Table, ask yourself the following questions:

- Have you recently run a successful program or created a unique partnership?
- Could you benefit from the wisdom of your colleagues to take your idea to the next level?
- Are you interested in discovering what can make a “good” idea a “great” one?

Submit an idea for a Synergy Table

1. **Identify a program, project and/or partnership that you want to share and present on.** Frame it in the context of how collaboration could make it better.
2. **Submit** your idea via email to Partnersforum@och.ca by Friday, October 10th, 2014.

Official invitations will be sent out by mid-October; however, mark your calendars now for this amazing opportunity on **Friday November 28th, 2014 from 9am-2pm**

Thank you for contributing to the 2014 Partner Forum and helping to make it the best one yet!



Head Office / Siège social

39, prom. Auriga Dr., Ottawa, Ontario K2E 7Y8
T:(613) 731-7223 F:(613) 731-4463

LCO Forum des partenaires 2014 - Demande de propositions – participation OCH Partnership Forum 2014 - Call for Proposal/Participation

Une fois de plus, Logement Communautaire d'Ottawa est heureux d'annoncer que nous tiendrons notre Forum annuel des partenaires. Celui de cette année, le sixième, se déroulera le **vendredi, 28 novembre** au Centre RA. Comme par le passé, nous aurons un certain nombre d'ateliers portant sur des sujets qui vous intéressent. S'appuyant sur les commentaires que nous avons reçus, nous allons continuer à incorporer plus de réseautage et de collaboration dans le Forum cette année.

Nous savons à quel point il est formidable de tenir une rencontre de gens d'une telle diversité de milieux et d'expérience et de grands esprits débordant d'idées et de connaissances. Une fois de plus, nous voulons offrir à nos partenaires des tables de synergie, où sont abordés des sujets de discussion pertinente afin de mieux servir nos clients.

Avec le soutien du personnel de LCO, les **tables de synergie** seront animées par des partenaires comme vous qui sont intéressés à obtenir des informations ou des commentaires sur des sujets ou des questions déterminées par votre organisation. En nous fondant sur les commentaires de l'année dernière, les domaines thématiques que nous cherchons à couvrir cette année comprennent les éléments suivants : **le développement communautaire reposant sur l'actif, les nouveaux arrivants, les marchés publics sociaux, le traumatisme dans les communautés. Nous sommes également très intéressés par des présentations sur la toxicomanie et la santé mentale.**

Nous espérons que les relations établies au Forum des partenaires aideront les partenaires à poursuivre longtemps le dialogue amorcé.

Si vous souhaitez diriger une table de synergie, posez-vous les questions suivantes :

- Avez-vous récemment mis en œuvre un programme avec succès ou établi un partenariat distinct?
- Pensez-vous que la sagesse de vos collègues pourrait vous être utile pour élaborer votre idée?
- Êtes-vous intéressé à découvrir ce qui fait qu'une « bonne » idée puisse devenir une « excellente » idée?

Comment soumettre une idée pour une table de synergie

1. **Identifiez un programme, un projet ou partenariat que vous souhaitez partager et présenter.** Encadrez le sujet dans le contexte qui favorise la collaboration.
2. **Soumettez** votre idée par courriel à partnersforum@och.ca avant vendredi, le 10 Octobre, 2014.

Les invitations officielles seront envoyées à la mi-octobre; Toutefois, marquez vos calendriers maintenant pour cette occasion extraordinaire offerte le **vendredi, 28 novembre, 2014 de 9h à 14h.**

Nous vous remercions de contribuer à faire du Forum des partenaires 2014 le meilleur tenu jusqu'à maintenant!